
Вопрос родителям - boykat 
Мне интересно,чем руководствуются родители отдавая ребенка в спорт-
школу? Вроде ребенок научился плавать ( не утонет).Чего еще надо? Ведь 
всем известно,что в плане здоровья ,, большой спорт\\\" только калечит.    
Ради удовольствия ребенка? Сомнительный интерес плавать на пределе своих
возможностей от бортика к бортику (это-же не игровой спорт,где азарт) 
.Денег в дальнейшем этот спорт не приносит ( это не тенис и не футбол).   
Понятно, что в 8-10 лет ребенок не сам выбирает,а пытается оправдать 
родительские надежды. А родителям зачем это надо? Если родители бывшие 
спортсмены, то вроде понятно, это либо привычка и образ жизни ( как у 
артистов дети с детства на сцене), либо не сбывшиеся мечты ( сам чего-то не 
достиг так хоть ребенок). Или в спорт-школах только дети спортсменов у 
которых выбора другого нет? Только без обид, мне действительно надо 
рассеять некоторые сомнения. С большим уважением ко все спортсменам.

--- Olof 
сравния трамоопасность футбола и плавания... 
азарт только в игровых видах? т.е. выше, сильнее, быстрее - уже не азарт, 
азарт - это когда 22 мужика один мячик по полю гоняют?
есть много вещей, которые воспитывает спорт - характер, дисциплина, режим
опять-же, последовательность, достижение поставленных целей, да много, 
чего. в коммандных видах часто присутствует тема \"козла отпущения\", 
кто \"виноват\" в проигрыше КОМАНДЫ, а в индивидуальных видах некого 
винить, кроме самого себя.
и почему в 8-10 лет ребенок не сам выбирает? мой, к примеру попробовал 
уже вского и из всего выбрал плавание. ему просто нравится... пока... а 
потом, когда начнутся девочки и шуры-муры, можно и повыпендриваться, к 
примеру... чем, например, выпендрится футболисту, кроме как кривыми 
переломанными ногами? зато какие плечи, спина и грудь у пловцов?!  да и 
просто, вода, к примеру, несколько уравнивает худых и полных - вон 
пингвины или тюлени... а сколько грации в движениях в воде! многие могут 
так грациозно на суше? а в воде, да!

--- Swimmer48 
Цитата: Olof от 22 Марта 2007, 18:39:33
сравния трамоопасность футбола и плавания... 
азарт только в игровых видах? т.е. выше, сильнее, быстрее - уже не азарт, 
азарт - это когда 22 мужика один мячик по полю гоняют?
есть много вещей, которые воспитывает спорт - характер, дисциплина, режим
опять-же, последовательность, достижение поставленных целей, да много, 
чего. в коммандных видах часто присутствует тема \"козла отпущения\", 
кто \"виноват\" в проигрыше КОМАНДЫ, а в индивидуальных видах некого 
винить, кроме самого себя.



и почему в 8-10 лет ребенок не сам выбирает? мой, к примеру попробовал 
уже вского и из всего выбрал плавание. ему просто нравится... пока... а 
потом, когда начнутся девочки и шуры-муры, можно и повыпендриваться, к 
примеру... чем, например, выпендрится футболисту, кроме как кривыми 
переломанными ногами? зато какие плечи, спина и грудь у пловцов?!  да и 
просто, вода, к примеру, несколько уравнивает худых и полных - вон 
пингвины или тюлени... а сколько грации в движениях в воде! многие могут 
так грациозно на суше? а в воде, да!
cовременным девушкам как правило всё равно чем ты занимаешься) им 
нужно что то более серьёзное. типа виллы за городом или бентли во дворе 
:lol:

--- Dima 
Цитата: Swimmer48 от 22 Марта 2007, 18:41:45
Цитата: Olof от 22 Марта 2007, 18:39:33
сравния трамоопасность футбола и плавания... 
азарт только в игровых видах? т.е. выше, сильнее, быстрее - уже не азарт, 
азарт - это когда 22 мужика один мячик по полю гоняют?
есть много вещей, которые воспитывает спорт - характер, дисциплина, режим
опять-же, последовательность, достижение поставленных целей, да много, 
чего. в коммандных видах часто присутствует тема \\\"козла отпущения\\\", 
кто \\\"виноват\\\" в проигрыше КОМАНДЫ, а в индивидуальных видах некого
винить, кроме самого себя.
и почему в 8-10 лет ребенок не сам выбирает? мой, к примеру попробовал 
уже вского и из всего выбрал плавание. ему просто нравится... пока... а 
потом, когда начнутся девочки и шуры-муры, можно и повыпендриваться, к 
примеру... чем, например, выпендрится футболисту, кроме как кривыми 
переломанными ногами? зато какие плечи, спина и грудь у пловцов?!  да и 
просто, вода, к примеру, несколько уравнивает худых и полных - вон 
пингвины или тюлени... а сколько грации в движениях в воде! многие могут 
так грациозно на суше? а в воде, да!
cовременным девушкам как правило всё равно чем ты занимаешься) им 
нужно что то более серьёзное. типа виллы за городом или бентли во дворе 
:lol:

Да, а самое страшное то, что некоторые даже не знают \"шо такое Бентли\", 
но всё равно хотят...

--- Swimmer48 
Цитата: Dima от 22 Марта 2007, 22:13:28
Цитата: Swimmer48 от 22 Марта 2007, 18:41:45
Цитата: Olof от 22 Марта 2007, 18:39:33
сравния трамоопасность футбола и плавания... 



азарт только в игровых видах? т.е. выше, сильнее, быстрее - уже не азарт, 
азарт - это когда 22 мужика один мячик по полю гоняют?
есть много вещей, которые воспитывает спорт - характер, дисциплина, режим
опять-же, последовательность, достижение поставленных целей, да много, 
чего. в коммандных видах часто присутствует тема \\\"козла отпущения\\\", 
кто \\\"виноват\\\" в проигрыше КОМАНДЫ, а в индивидуальных видах некого
винить, кроме самого себя.
и почему в 8-10 лет ребенок не сам выбирает? мой, к примеру попробовал 
уже вского и из всего выбрал плавание. ему просто нравится... пока... а 
потом, когда начнутся девочки и шуры-муры, можно и повыпендриваться, к 
примеру... чем, например, выпендрится футболисту, кроме как кривыми 
переломанными ногами? зато какие плечи, спина и грудь у пловцов?!  да и 
просто, вода, к примеру, несколько уравнивает худых и полных - вон 
пингвины или тюлени... а сколько грации в движениях в воде! многие могут 
так грациозно на суше? а в воде, да!
cовременным девушкам как правило всё равно чем ты занимаешься) им 
нужно что то более серьёзное. типа виллы за городом или бентли во дворе 
:lol:

Да, а самое страшное то, что некоторые даже не знают \"шо такое Бентли\", 
но всё равно хотят...
:lol:

--- mitya 
В ребёнка закладываем дух чемпиона. По жизни.

Если и не в Бентли, то сам как Ягуар. 

--------
Все в басс!

--- ВикторияВ 
Я как раз отдавала ребенка сначала в фигурное катание, чтобы научили 
кататься на коньках. Научились и ушли. Плавали мы с рождения в бассейне в 
полик-ке, здесь бассейн до 3-4 лет. Потом пошли в большой и пошли больше 
из-за того что, извините, стали явно полнеть. Это пока маленькие - дети 
мало, что понимают, а в 15, даже раньше - заявит: \"что вы за мной не 
следили!\" Потом попала в спортгруппу, ну не уходить же, согласитесь. А 
когда была проблема после ухода нашего тренера с новым тренером (об этом 
была уже тема) у ребенка была обида и слезы 2 недели и не помогали фразы 
- не переживай, будешь плавать просто-так, не хотела она просто так. 
Храктер еще тот! Так что ушли в другое место,а на соревнованиях 
встречается и с тренером, который выгнал и с со своими бывшими 



одногруппниками. И это полностью ее выбор, а не наш с мужем.

--- Angerran 
Ну отдавать ребенка в спорт-школу еще не значит отправить его в большой 
спорт на всю жизнь. Я знаю людей которые заканчивали спорт-школу и 
оставались потом \\\"любителями\\\". Спорт-школа (опуская плюсы в 
физическом развитии) дисциплинирует детей. Она учить ценить полезное 
время. Когда свободного времени мало учишься использовать его более 
рационально. Спорт-школа может быть более-менее крепкой гарантией , что 
ребенок не попадет в \\\"нехорошие круги общения\\\" на улице.
И еще , плавание не такой уж и неинтресный вид спорта.

--- ВикторияВ 
Цитировать
Спорт-школа может быть более-менее крепкой гарантией , что ребенок не 
попадет в \\\\\\\"нехорошие круги общения\\\\\\\" на улице.

От этого никто не застрахован, конечно. Но очень бы хотелось, чтобы было 
именно так. Просто времени на \"улицу\" как правило не хватает.

--- Angerran 
Про это и речь. Меньше времени - меньше шансов попась в эти круги. А 
полную гарантию ни кто не даст ни на что в жизни.

--- Swimmer48 
Цитата: ВикторияВ от 26 Марта 2007, 14:16:59
Цитировать
Спорт-школа может быть более-менее крепкой гарантией , что ребенок не 
попадет в \\\\\\\"нехорошие круги общения\\\\\\\" на улице.

От этого никто не застрахован, конечно. Но очень бы хотелось, чтобы было 
именно так. Просто времени на \"улицу\" как правило не хватает.
ребёнок не попадёт в плохую комашку только потому что они сами сделают в 
спорт школе такую группировку и будут стучать по репе другим плохишам))))

--- ВикторияВ 

--- ИРИНА 
Товарищи родители!Отнеситесь к тому, что я скажу с улыбкой. Плавание - это
параноя. Ведь пловцы, как медведи в зоопарке с психическими 



отклонениями- из стороны в сторону. туда-сюда, туда-сюда :lol: :lol:
А ВЕДЬ ЕСТЬ КАКОЙ-ТО СЕКРЕТ В ЛЮБВИ МАЛЫШЕЙ К ПЛАВАНИЮ. Спорт это 
потом... А что их влечет к воде??Результат, команда, поезки- все это потом, а 
до этого ШКОЛА ПЛАВАНИЯ. И не все получается, и вода холодная, и ребята в
школе рассказывают на утро как провели интересно вечер. А тут - от стенки к
стенки..... Туда-сюда. А попробуй их отчисли? ТРАГЕДИЯ!!!!

--- ВикторияВ 
Цитировать
А ВЕДЬ ЕСТЬ КАКОЙ-ТО СЕКРЕТ В ЛЮБВИ МАЛЫШЕЙ К ПЛАВАНИЮ.
Водная стихия близка для всех с рождения. В животе у мамы ребенок уже в 
воде, от сюда и любовь.

--- Fox 
Цитата: ИРИНА от 27 Марта 2007, 10:35:51
Плавание - это параноя. Ведь пловцы, как медведи в зоопарке с 
психическими отклонениями- из стороны в сторону. туда-сюда, туда-сюда 
так параноей можно назвать многие виды спорта от тяжелой атлетики до 
футбола, лично я могу навлечь на себя гром и молнии, но когда 20 потных 
мужиков гоняют туда сюда мячь, а пол мира при этом бъется в припадках, а 
потом начинает крушить на улицах все, что попадает под руку-вот это 
параноя, а плавание-это красиво, пускай не как фигурное катание  или  
синхронное плавание, ну а мы своего отдали в плавание, чтобы научился 
плавать, вода укрепляет нервную систему, чтобы не было искривления 
позвоночника, ну и что бы был занят и не шастал по улице, он у нас еще и на
авиамодельный кружлк ходит

--- ВикторияВ 
Цитировать
ну и что бы был занят и не шастал по улице, он у нас еще и на 
авиамодельный кружлк ходит
И я за то...
А мы, на фортепиано занимаемся.

--- Fox 
Цитата: ВикторияВ от 27 Марта 2007, 16:33:03
А мы, на фортепиано занимаемся.
меня родители в детстве забрали с плавания и отдали на пианино, 8 лет по 3 
часа  в день гаммы и так далее, что своего ребенка куда угодно только не на 
пианино

--- ВикторияВ 



Ну по три часа - это, извините издевательство. Мы больше часа не сидим за 
фа-но, да и то, не каждый день. Да и гаммы готовятся всего лишь один раз в 
год для зачета, а так их и не играет никто. Мы собственно и не заставляем. 
Очень многие родители, которые раньше учились в музыкальной школе, 
зарекаются что своих детей - не ногой. Ну а если ребенок сам захотел. Я 
собственно тоже учалась на фа-но и тоже говорила, что мои дети, да никогда.
А тут ребенок сказал, а я хочу - хочешь, пожалуйста. Только, предварительно
долго и упорно объясняла ей как это долго и трудно, и раз уж начнешь то 
бросить врят-ли тебе дадут.

Прошу прощения, что не по теме.

--- boykat 
Цитировать
Очень многие родители, которые раньше учились в музыкальной школе, 
зарекаются что своих детей - не ногой.
То-же и в плавание... Очень многие бывшие спортсмены своих детей - ни за 
что в спорт. А посмотришь передачи про спорт: покалеченные судьбы, 
больное здоровье... А высокие результаты идут параллельно с допингом. 
Поэтому очень многие, когда узнают,что ребенок занимается в спорт.школе 
задают вопрос \\\\\\\" А зачем вам это надо, ребенка угробить хотите.?\\\\\\\"

--- Angerran 
Ну этот вопрос задают недалекие люди. Высокие результаты может и идут 
параллельно с допингом , но до них еще дорасти надо. Ведь из тех кто в 
детстве ходил в музыкальную школу не все стали известными музыкантами. 
Этот вопрос можно задавать везде и по любому поводу.

--- VALKMAN 
Цитата: boykat от 27 Марта 2007, 20:48:41
Цитировать
Очень многие родители, которые раньше учились в музыкальной школе, 
зарекаются что своих детей - не ногой.
То-же и в плавание... Очень многие бывшие спортсмены своих детей - ни за 
что в спорт. А посмотришь передачи про спорт: покалеченные судьбы, 
больное здоровье... А высокие результаты идут параллельно с допингом. 
Поэтому очень многие, когда узнают,что ребенок занимается в спорт.школе 
задают вопрос \\\\\\\\\\\\\\\" А зачем вам это надо, ребенка угробить 
хотите.?\\\\\\\\\\\\\\\"
Просто слушать этих очень многих нужно меньше - и жизнь станет проще! 
Кому лучше знать, что такое спорт и плавание в частности: вам или им?



--- Fox 
Цитата: boykat от 27 Марта 2007, 20:48:41
Цитировать
Очень многие бывшие спортсмены своих детей - ни за что в спорт. 
Ну почему же, муж то же хотел, что бы сын пошел по его стопам ( мастер 
спорта по стендовой стрельбе), но сейчас это очень!!!!!!! дорогой вид спорта, 
и мало найдется родителей в состоянии заплатить за тренировки по 10000 в 
месяц, да и содержать стенд спонсоров поди поищи, вот секция и загнулась, 
поэто му приходиться выбирать тот спорт, который хоть немного содержит 
государство

--- ВикторияВ 
А в чем собственно проблема у Вас,  boykat, ну не плавайте и не отдавайте 
своих детей на спортивные занятия. А покалечиться можно и на улице, и на 
уроке физ-ры. И я вроде не читала здесь о том, что родители советуют 
кормить своих детей допингом. Кажется здесь никто не говорит о том, 
что : \\\"ешьте, допинг, больше ешьте\\\".
У нас дедушка, отец моего мужа, в прошлом тренер по футболу. Но это же не 
говорит, что дочь или сын пошли в футбол. Дочь плавает (пока), а сын 
вообще никуда не ходит, (пока).

--- оптимист 
Эй-эй, спортивное плавание - для здоровья просто супер, а в спортивных 

школах сплощь - больные дети и для родителей возможность отдать ребенка 
в спортивную школу это во-первых бесплатно, во-вторых - здоровье каждый 
день, в-третьих - единомышленников полно: и родителей и тех кто плавает, в
-четвертых - ребенок занят несколько дней в неделю. Так что, если вы - 
родители, то прекрасно понимаете, что плавание - это образ жизни для всей 
семьи. А если - не родитель, то можете рассуждать как угодно до поры до 
времени, т. е. до тех пор пока у вас не появяться дети и что хуже всего 
больные дети.

--- ВикторияВ 
Цитировать
а в спортивных школах сплощь - больные дети 
Все?

Цитировать
можете рассуждать как угодно до поры до времени, т. е. до тех пор пока у вас
не появяться дети и что хуже всего больные дети.
Вы это к чему? Это сейчас такие позитивные пожелания в моде?

--- оптимист 



я это к тому, что спорт развивать надо и плавание, в частности. А если не 
родители - то кто отведет детей за руку в бассейн и будет ездить через весь 
город после работы несколько раз в неделю? а больные дети попадают в 
спортивные школы чаще  потому, что  родители  и их дети привыкли бороться
за здоровье. А что у вас другая версия?

--- ВикторияВ 
Просто не очень хорошая фраза, согласитесь - больные дети. Скажем, лучше 
с проблемами со здоровьем.  
А так, конечно все правильно.

--- оптимист 
Я вожу ребенка (СПб - большой город) в бассейн уже седьмой год у нее 1 

взрослый. С родителями общаюсь не только из своего бассейна, 
словосочетание \"больной ребенок\" у всех на слуху и ни кто не 
обижается. \"больной ребенок\" это больной позвоночник, ну ... так среди 
родителей повелось. А \"проблемы со здоровьем\"  - это все остальные, не 
очень серьезные болезни.

--- Белый Кит 
эта часть сообщения перенесена из другой темы 
Цитата: оптимист от 29 Марта 2007, 12:07:11
И какое же будущее у наших пловцов если после 7 класса он должен идти в 
интернат, а если нет - то до свидания! Вроде прошла информация, что 
единственная школа от спорткомитета \\\'Юность\\\' сливается с самой 
лучшей СДЮШОР \\\'Экран\\\' (а он от Комитета по образованию). И 
обещают, что в этом новом спортивном заведении дети будут тренироваться 
до 11 класса. И кто, что слышал по этому поводу?

--- Белый Кит 
Цитата: оптимист от 29 Марта 2007, 13:19:19

Я вожу ребенка (СПб - большой город) в бассейн уже седьмой год у нее 1 
взрослый. С родителями общаюсь не только из своего бассейна.............

Девочка 93? 94гр? 
На прошлом ВД-2006  принимали участие ? 
Каким стилем предпочитаете плавать ?

--- оптимист 
Девочка 94 г. р. на ВД 2006 мы были, на \"Веселом дельфине 2006 мы 
были\", на ВД 2007 мы были на \"Веселый дельфин 2007\" не попадаем по 
году. предпочтения отдаем спине, хочет сейчас перевернуться на кроль, но я 



не советую перед соревнованиями это делать, но последнее время увеличили 
сушу - и получили улучшение бата

--- Белый Кит 
Цитата: оптимист от 29 Марта 2007, 15:09:32
Девочка 94 г. р. на ВД 2006 мы были, на \\\"Веселом дельфине 2006 мы 
были\\\", на ВД 2007 мы были на \\\"Веселый дельфин 2007\\\" не попадаем 
по году. предпочтения отдаем спине, хочет сейчас перевернуться на кроль, 
но я не советую перед соревнованиями это делать, но последнее время 
увеличили сушу - и получили улучшение бата

С первых же постов я прям почувствовал \"родственную душу\"  - 
спинистку 

--- оптимист 
и какая судьба у школ, что дальше-то делать? Плавать по абонементу, а 

как же КМС или он ей не светит?

--- Белый Кит 
Цитата: оптимист от 29 Марта 2007, 15:17:46

и какая судьба у школ, ? 
Этот вопрос меня тоже интересует. Я хоть и не из Питера, но внимательно 
приглядываюсь к спортшколам в Питере ( для дальнейшего развития)

Цитата: оптимист от 29 Марта 2007, 15:17:46
что дальше-то делать? Плавать по абонементу, а как же КМС или он ей не 
светит?
Что значит - не светит? Девочке ВСЕГО 13 лет! Да она ещё МСМК будет!

Кстати, а что значит - сливаются? Экран снимет \\\"сливки\\\" , а остальные 
как хотят ? Или всё-таки все перейдут на спортбазу Экрана вместе с 
тренерами? 
У Юности что, нет своего бассейна ? И куда денуться все тренера из Юности ?

У меня есть опыт двухлетнего \\\"скитания\\\" по чужим бассейнам - наш 
ремонтировали. Бывало, что сегодня вечером не знали, где завтра будем 
тренироваться.

--- оптимист 
Юность - в ведомстве спорткомитета, Экран - Комитет по образованию. 

Юность отдают под Экран, а Экран в свою очередь переходит на баланс 
спорткомитета. в этом-то и прикол мы не знаем какой у нас будет тренер нас 



сейчас очень устраивает наш. но главное, что у нас будет свой бассейн, а до 
этого времени его не было, снимали воду и сейчас до сентября снимаем в 
просто бассейне без тумбочек, без флажков и поэтому и обратилась на 
форум. Дальше то что?

--- Sunny 
Вот это да! Неужели вам придется вернуться? :shock:

--- Fox 
У нас город маленький ( 350 тыс.чел) и поэтому в ДЮСШ занимаются и те кто 
уже школу закончили ,если есть нормальные результаты и желание, но 
единственный бассейн закрывают на капремонт , правда есть надежда что 
может прейдем в новый  ( в  сельском районном центре в 2 км от города 
заканчивают новый современный к июню этого года), а вообще хотим 
поделиться радостью, наш пацан  ( 96 г.р.) вчера выполнил на 50 брасс 3 
взрослый ( 40,05), пускай для многоих это скромный результат, но для него 
это достижение ( еще в декабре 2006 г. время было 44,97, и он не вырос и не
увеличил вес), ребенок сам не ожидал такого, ведь полтинник ему очень 
тяжело довался, да и тренер неделю назад нам высказывала что не работает 
он а купается, еще приятно что он первый среди своего года рождения его 
выполнил этот норматив, сегодня у него 100, а завтра 200 брасс, возможно и 
на них добьем 3вз., после вчерашего у пацана словно крылья за спиной 
выросли.

--- Белый Кит 
Цитата: Fox от 30 Марта 2007, 09:43:41
а вообще хотим поделиться радостью, наш пацан  ( 96 г.р.) вчера выполнил 
на 50 брасс 3 взрослый ( 40,05), пускай для многоих это скромный результат,
но для него это достижение ( еще в декабре 2006 г. время было 44,97, и он 
не вырос и не увеличил вес), ребенок сам не ожидал такого, ведь полтинник 
ему очень тяжело довался, да и тренер неделю назад нам высказывала что не
работает он а купается, еще приятно что он первый среди своего года 
рождения его выполнил этот норматив, сегодня у него 100, а завтра 200 
брасс, возможно и на них добьем 3вз., после вчерашего у пацана словно 
крылья за спиной выросли.

Примите поздравления! 
96 год - это и на самом деле \\\\\\\"маленький\\\\\\\" - для мальчика . Ещё 
даже и рости не начал.
А какой рост/вес? Углеводами кормите?  

Кстати, \\\\\\\"крылья\\\\\\\" на 200-ке всё-таки 
слегка\\\\\\\"подрежьте\\\\\\\" ( в хорошем смысле). Если начнёт так же , как 



и на 50-ке - доплывать будет ОЧЕНЬ тяжело.

--- оптимист 
мой опыт  воспитания пловца подсказывает, что результаты с декабря по 

март резко скачут вверх, потом могут \"встать\" или улучшаться, но не так 
резко. Ничего необъяснимого тут нет. В январе - каникулы, к весне родители 
дополнительно начинают кормить витаминами. И не расстраивайтесь, если 
результаты с марта по май не так резко будут улучшаться. И не забудьте 
подготовить к этому ребенка.

--- Fox 
Цитата: Белый кит от 30 Марта 2007, 09:59:17
[
96 год - это и на самом деле \\\\\\\\\\\\\\\"маленький\\\\\\\\\\\\\\\" - для 
мальчика . Ещё даже и рости не начал.
А какой рост/вес? Углеводами кормите?  
мы не поняли, сам он еще маленький или результат его маленький для его 
возраста,  конечно мы не вундеркинды и  в олимпийские чемпионы не 
 метим, но все равно приятно, что в городе  ( среди своих ровесников) мы до 
этой ступеньки добрались первыми, а ведь были конкуренты  были ,рост/ вес 
149 см/ 43 кг, а углеводы это любимая наша еда -главный допинг: шоколад, 
бананы, ну и вся выпечка ( торты, булочки, печенье и т.д.) правда  в  
последнем мы его ограничиваем

--- Белый Кит 
Цитата: Fox от 30 Марта 2007, 10:57:46
Цитата: Белый кит от 30 Марта 2007, 09:59:17
96 год - это и на самом 
деле \\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\"маленький\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\" - для 
мальчика . Ещё даже и рости не начал.
А какой рост/вес? Углеводами кормите?  
[
мы не поняли, сам он еще маленький или результат его маленький для его 
возраста,  конечно мы не вундеркинды и  в олимпийские чемпионы не 
 метим, но все равно приятно, что в городе  ( среди своих ровесников) мы до 
этой ступеньки добрались первыми, а ведь были конкуренты  были ,рост/ вес 
149 см/ 43 кг, а углеводы это любимая наша еда -главный допинг: шоколад, 
бананы, ну и вся выпечка ( торты, булочки, печенье и т.д.) правда  в  
последнем мы его ограничиваем

Маленький - в смысле САМ. Результаты - дело наживное. И в Олимпийские 
чемпионы НАДО стремиться!
Торты/булочки/печенье - на фиг (обратите внимание при таком росте вес  - 



мммм, близок к перевесу). 
Да здравствует мясо с картошкой и по-больше!!!

--- parent 
[
Цитировать

Маленький - в смысле САМ. Результаты - дело наживное. И в Олимпийские 
чемпионы НАДО стремиться!
Торты/булочки/печенье - на фиг (обратите внимание при таком росте вес  - 
мммм, близок к перевесу). 
Да здравствует мясо с картошкой и по-больше!!!
Цитировать

во-во. моя тоже 96г. 154см,40кг - все говорят - здоровая какая!!! зато 
конфеты может и не съесть, а вот кусок мяса с макаронами и заесть бананами
- это да, это мы можем всегда и много. удачи

--- ИРИНА 
Цитата: Белый кит от 29 Марта 2007, 14:37:30
эта часть сообщения перенесена из другой темы 
Цитата: оптимист от 29 Марта 2007, 12:07:11
И какое же будущее у наших пловцов если после 7 класса он должен идти в 
интернат, а если нет - то до свидания! Вроде прошла информация, что 
единственная школа от спорткомитета \\\\\\\'Юность\\\\\\\' сливается с самой 
лучшей СДЮШОР \\\\\\\'Экран\\\\\\\' (а он от Комитета по образованию). И 
обещают, что в этом новом спортивном заведении дети будут тренироваться 
до 11 класса. И кто, что слышал по этому поводу?
Это пока только разговоры, но все возможно......Если школа расширяется, то 
почему не слиться с теми кто пытается кое-как выжить? Тем более, что есть 
тренера, которые работают с душой и живут делом.

--- Алексей 
ПЛАВАНИЕ - самый лучший, самый гармоничный, очень красивый и очень 
азартный вид спорта. Просто после футбола и т.п. видов очень сложно это 
понять, это как воспитанным на дешовой попсе невозможно понять и 
наслаждаться классикой. Допинг - это бич всех видов спорта, в том числе и 
футбола. К тому-же не так страшен чёрт как его малюют. Отрицательное 
действие, а так-же положительное влияние на результат - допингов крайне 
преувеличенно. Большой спорт так-же вреден для здоровья как и любое 
высочайшее достижение, будь это музыка, политика, наука или искусство. 
Хочешь быть здоров - сиди в середничках и не вякай. В плавание есть только 
одно отрицательное - хлор. А всё остальное зависит от самого человека. 
Кстати представьте себе по нескольку раз в день принимать на голову 



мяч ..... что будет с головой ? -  бокс отдыхает, зато \"азарт\".

--- оптимист 
До большого спорта еще далеко, а речь идет о 13-14 летних детях, которым 

негде плавать даже для здоровья (если не считать абонемент, но это смешно 
после 4 км в день получить полчасика воды для \"поплесканья\") В 
этом \"невзрослом времени\" есть несколько нюансов: отрицательное - хлор? 
Не только, а конкуренция? и среди родителей и среди детей.  Бесплатно 
плавать в ДЮСШ знаете сколько желающих? Мой ребенок ходил в лучшую 
школу города. Знаете как выжимает тренер результаты? А я знаю, мы ушли 
оттуда именно по этой причине. И теперь, встречаясь с родителями вижу, что 
мы сейчас в лучшем положении (плавая в другом бассейне). И такая ситуация
в городе почти во всех ДЮСШ, наверное, город большой. И как выживать в 
таких условиях еще пока никто не дал совет.

--- Fox 
Цитата: оптимист от 03 Апреля 2007, 10:09:03
а конкуренция? и среди родителей и среди детей.  Бесплатно плавать в 
ДЮСШ знаете сколько желающих?  Знаете как выжимает тренер результаты? 
А я знаю, мы ушли оттуда именно по этой причине. И теперь, встречаясь с 
родителями вижу, что мы сейчас в лучшем положении (плавая в другом 
бассейне). И такая ситуация в городе почти во всех ДЮСШ, наверное, город 
большой. И как выживать в таких условиях еще пока никто не дал совет.
  еще страшнее конкуренция между тренерами, чей ученик лучшим окажится, 
вот и выдавливают результаты из ребят не зависимо от возраста,  да 
пытаются еще детей лбами столкнуть ,и не важно большой город или 
маленький, у нас всего 2 ДЮСШ ( плавательных), очереди нет, берут всех, 
тренера еще сетуют, что 40 карапузов на 1 тренера, это очень мало и они 
готовы в 2 раза больше и тренируют до окончания 11 класса, а некоторые 
оставляют своих перспективных питомцев и более старших, стыдно видить 
как 19 летний спортсмен на школьных соревнованиях отнимает призы у 14-15
летних, на гордских понятно, а здесь? А как результат выжимают ,на  шкуре 
своего пацана  ( 96 г.р.) почуствовали в полной мере, его тренеровали даже с
94-93 г, и все он не так работает, н как же ведь есть же мальчик его 
ровесник, а уже  2 вз, ( так он дин на всю область) , а вы ни как 3 вз.  не 
можите,уну вот сделал он этот 3вз., слава богу, что бассейн на капремонт 
закроют, а то в сдедующем году из него бы тянули 2вз., а теперь хоть будет 
время окрепнуть и подготовить организм к более сильным нагрузкам. Скажете
поменяйте тренера, но на кого? увидели бы лучше давно бы это сделали, а 

почему не бросили?  а куда? ?, эта проблема вообще всего детского спорта, 
и самородки тренера имеющие индивидуальный подход к каждому, большая 
редкость



--- Алексей 
Дураков везде хватает. И среди тренеров, и учителей и инженеров. 
Коментировать частный случай сложно, надо знать все нюансы. Здоровая 
конкуренция ещё никому не вредила. Отдавая своего ребёнка в лучшую 
школу, Вы что хотели? Результат? Или что другое? Если честно я не люблю 
официально лучшие школы, со временем там нормальная работа заменяется 
только заботой о своём имидже, не заботясь о средствах. Кстати для 13 - 14 
летних спортсменов 4 км в день это ничтожно мало. Вы хотите чтобы с вашим 
ребёнком нянчились до 20, и при этом он показывал высокие результаты, 
желательно чтобы при этом ездил на все соревнования и сборы за счёт 
школы? Если ребёнка не научить РАБОТАТЬ до 10, то потом это сделать 
крайне проблематично. Умение работать на пределе (не сверх), отказывать 
себе в каких -то общепринятых удовольствиях, уметь соблюдать режим дня и 
питания, понимание что такое здровый образ жизни, и многое другое, чему 
учатся дети в спорте, а в особенности в плавании, всегда пригодиться в 
жизни. Если в детстве это не заложить, то никогда человек это не поймёт, а 
если и поймёт, то получив очень серьёзный урок от жизни. В спорте всё это 
он познаёт постепенно, это как при вакцинации, зато иммунитет на всю 
оставшуюся. Повторяю дураков везде хватает.

--- оптимист 
Дураков хватает везде - это понятно. Но почему эти дураки отрываются на 

детях? А потом по телевизору тренер сборной говорит о том, что тренеры  в 
регионах плохо работают, а то что, отбивается охота плавать никому дела 
нет, кроме родителей. И это еще не идет речь о \\\"скрытых\\\" поборах, 
сдать которые, надо обязательно.

--- Caty 
Что-то прямо беспредел какой-то  И детей гнобят, и поборами занимаются...
Ужасть... Может, правда, частный случай? У нас дети нормально тренируются,
тренер, наоборот, расстраивается, что деток немного, особенно девочек, 
каждая на вес золота. Работать - да, заставляет, а как без этого? Но дочь в 
бассейн - как на крыльях.
А поборы... А Вы что поборпми называете? Мы соревнования оплачиваем 
сами, если повезет, то частично хотя бы, летние поездки цедиком и 
полностью на нас, да и занятия, хоть и недорого, но не бесплатно

--- ИРИНА 
Как и дураков хватает, так и поборы разные бывают. Для одних 100 р это 
деньги, а не в центрах, так  для семьи зачастую целое состояние, а для 
других индивидуальное занятие 45 минут за 1300 руб- НОРМА!!!Вопрос в 
другом с какой стороны дурак- тот, что берет уроки или тот, что дает то, чему
должна научить ДЮСШ или просто абониментная группа в бассейне .
Если деньги собирают для поездки, оплату которой не могут финансировать 



ни ДЮСШ, ни вышестоящие организации - это дело родителя- ехать дитятю 
на соревования или нет.  Побор побору рознь.

--- Sunny 
То \\\"оптимист\\\":
Занимались ранее в той же школе, что и вы, но что-то никаких ПОБОРОВ не 
припомню. 
А что сейчас вы разве совсем ничего не платите? Мы сейчас платим больше и 
за лагерь и пр., т.к. школа ведомственная ( к РОНО отношения не имеет ). А 
прежняя школа нам (считаю и вам тоже) дала очень хорошую базу. Мы ей за 
это благодарны.

P.S.  Но об уходе тоже не жалеем.

--- Caty 
Цитата: ИРИНА от 03 Апреля 2007, 22:53:38
Как и дураков хватает, так и поборы разные бывают. Для одних 100 р это 
деньги, а не в центрах, так  для семьи зачастую целое состояние, а для 
других индивидуальное занятие 45 минут за 1300 руб- НОРМА!!!Вопрос в 
другом с какой стороны дурак- тот, что берет уроки или тот, что дает то, чему
должна научить ДЮСШ или просто абониментная группа в бассейне .
Если деньги собирают для поездки, оплату которой не могут финансировать 
ни ДЮСШ, ни вышестоящие организации - это дело родителя- ехать дитятю 
на соревования или нет.  Побор побору рознь.
Я что-то не очень поняла, к чему Вы вообще все это сказали. Но, может, Вы 
тогда уже расскажете, что должна бесплатно делать ДЮСШ, а что не должна? 
И с дураками - поосторожнее, не сильно приятно общаться в таком тоне.

--- parent 
Цитата: Caty от 03 Апреля 2007, 15:47:41
Что-то прямо беспредел какой-то  И детей гнобят, и поборами занимаются...
Ужасть... Может, правда, частный случай? У нас дети нормально тренируются,
тренер, наоборот, расстраивается, что деток немного, особенно девочек, 
каждая на вес золота. 

и детей гнобят отдельные тренера, и перейти от такого тренера к другому в 
пределах своего бассейна ОООООчень сложно(особенно, если этот бассейн - 
единственный в немаленьком городе). И поборами занимаются отдельные 
тренера - вместо УТП - съемка на камеру(нафиг?) и обязательная покупка 
КАЖДЫМ ребенком КАЖДОЙ записи по 50 руб.  И за детей идет борьба - 
стоит ребенку(особенно девочке(тут Вы правы) не появится на тренировке 2-
3 дня - тренера звонят родителям и т.д.) и не важно, лидер это или просто 



ученик. Т.е. хватает и нормальных тренеров, но и достаточно много и 
хроников, и просто отбывающих номер на бортике, и \"в столе бумажка, меня 
неделю не будет, возьмете и плавайте\" - это НП-1!!!! Как мы живем, как 
работаем, так и в бассейне - чудес не бывает. Удачи

--- Fox 
Цитата: Алексей от 03 Апреля 2007, 14:26:02
Если ребёнка не научить РАБОТАТЬ до 10, то потом это сделать крайне 
проблематично. Умение работать на пределе (не сверх), отказывать себе в 
каких -то общепринятых удовольствиях, уметь соблюдать режим дня и 
питания, понимание что такое здровый образ жизни, и многое другое, чему 
учатся дети в спорте, а в особенности в плавании, всегда пригодиться в 
жизни. Если в детстве это не заложить, то никогда человек это не поймёт, а 
если и поймёт, то получив очень серьёзный урок от жизни. В спорте всё это 
он познаёт постепенно, это как при вакцинации, зато иммунитет на всю 
оставшуюся. 
да ни кто и не спорит, только важно, чтобы в погоне  за результатами  тренер
не потерял чувство этого предела у ребенка, ведь у 10 летнего он один а у 13
летнего он уже другой, а  им дают один и тот же режим тренировки, а вот 
пожаловаться на поборы немогу, платим в год 500р, да еще по 50-100 р на 
выездные соревнования ( требования других бассейнов), ну и тренеру чего 
нибуть отпечатать и все

--- OlegP 
В ДЮСШ конечно требования жестче. На сколько я понимаю там еще и 
собственно контролирующая организация требует и результаты и 
посещаемость. Даже приходят с проверками. Тренер после соревнований 
забирает грамоты куда-то отчитываться. Вот и у нас после КубкаСибири 
забрал грамоты и пока не отдал. Так как зарплаты тренера тоже как-то 
зависят от  количества народа. 
А мне нравится что дочка занимается в группе где большинство детей старше 
её. Смотрит как они работают. Старшие девочки когда успокоят, когда 
подскажут.Большой азарт когда все в перемешку плавают эстафеты.  Дети в 
основном с правильным отношением к жизни. Моей доче передают, хоть и не 
большой,  свой жизненный опыт. 
Как-то раз пошла с подружкой \\\"за компанию\\\" в группу по абонементу. 
Пришла и говорит что мне там не интересно. Они в той группе вообще 
плавать не умеют. В ластах еще как-то плывут, а без ласт ну почти никак. И 
такие дети постоянно мешаются на дорожке. 
На тренировку идет почти всегда с охотой. Может частично это и привычка. 
Пищит иногда особенно в дни когда должны быть большие нагрузки  на 
выносливость плавают много и без остановок. 
А как альтернатива сиденье дома на компьютере, ругачки и драчки с младшей
сестрой (они погодки), шараханье из угла в угол по квартире и растягивание 



уроков на весь день. Таких примеров куча, в те дни когда она дома. 
Как альтернатива другой вид спорта для девочки:  кроме легкой атлетики или
лыж не вижу. (по полезности и травмоопасности).
А доча у меня мелкая пока 96г. 145 рост и 30 кг. Не помню когда я сам начал 
расти, но помню что в начальных классах стоял где-то в конце ряда 
физкультуры. Хотя я сам 178 см и жена 176.  Хотя мясо с лапшой рубает со 
страшной силой. Иногда папе только остаются косточки. А бананы не любит.
Никаких силовых (зала) тренировок нет. Тренер сказал вредно, что если 
начать качаться то это как раз замедлит рост ребенка. А только тянуться.

--- Caty 
Цитата: savin от 04 Апреля 2007, 09:34:28
Цитата: Caty от 03 Апреля 2007, 15:47:41
Что-то прямо беспредел какой-то  И детей гнобят, и поборами занимаются...
Ужасть... Может, правда, частный случай? У нас дети нормально тренируются,
тренер, наоборот, расстраивается, что деток немного, особенно девочек, 
каждая на вес золота. 

и детей гнобят отдельные тренера, и перейти от такого тренера к другому в 
пределах своего бассейна ОООООчень сложно(особенно, если этот бассейн - 
единственный в немаленьком городе). И поборами занимаются отдельные 
тренера - вместо УТП - съемка на камеру(нафиг?) и обязательная покупка 
КАЖДЫМ ребенком КАЖДОЙ записи по 50 руб.  И за детей идет борьба - 
стоит ребенку(особенно девочке(тут Вы правы) не появится на тренировке 2-
3 дня - тренера звонят родителям и т.д.) и не важно, лидер это или просто 
ученик. Т.е. хватает и нормальных тренеров, но и достаточно много и 
хроников, и просто отбывающих номер на бортике, и \\\"в столе бумажка, 
меня неделю не будет, возьмете и плавайте\\\" - это НП-1!!!! Как мы живем, 
как работаем, так и в бассейне - чудес не бывает. Удачи
Вот почему я и спрашивала, что такое поборы. Все ведь разное под этим 
словом понимают. В таком виде, как Вы описали, это действительно поборы. 
Хотя платное обучение тоже ведь палка о двух концах. Мы платим 800/месяц 
за занятия, соревнования в этом году оплачивают родители, в прошлом году 
поездку на ВД оплачивали пополам родители и горспорткомитет (тренера 
ходили договариваться об этом), как в этом году в Волгоград или на 
спартакиаду поедем, если отберемся - не знаю. Но при всем при этом мы 
ОЧЕНЬ довольны тренером, очень. Так что фиг знает, как лучше - бесплатно 
или за деньги, хотя я подозреваю, что тренерам нашим нифига от этих денег 
не перепадает  

--- оптимист 
Но, может, Вы тогда уже расскажете, что должна бесплатно делать ДЮСШ, а 
что не должна?



Мне тоже интересно, может кто знает ответ на этот вопрос.

По поводу денег - нет у нас культуры \"давания\" и \"брания\" денег. Если 
тренер берет - то родитель  не знает, что он может потребовать за свои 
деньги. И наоборот если родитель предлагает заплатить, то далеко не каждый
тренер сможет: 1. взять деньги, 2. тренировать за деньги, 3. предоставить 
оказание услуги (тренировка) в полной мере.  Вывод напрашивается такой: 
если тренер (учитель, медик и т.д.) берет деньги, результат, на который  
рассчитываешь можно не ожидать. Куда вмешивается финансовый вопрос - 
там исчезает гениальность, дар и т.д.

--- Swimmer48 
на тему поборов. я лучше заплачу какую то часть за сборы или соревнования 
и буду жить в нормальных условиях с хорошей кормёжкой. чем поеду 
бесплатно и буду недоедать и жить в сарае

--- оптимист 
Если куда-то едешь, то знаешь за что платишь. А если платишь тренеру - что 
требуешь от него?

--- ВикторияВ 
Читаю и вспоминаю \"нас\", когда \"отодвинули\" из спортгруппы, после чего 
ушли в другое место и надо было видеть глаза тренера, который нас выгнал, 
когда увидел нашу доню на соревнованиях. Вотс.

Цитировать
на тему поборов. я лучше заплачу какую то часть за сборы или соревнования 
и буду жить в нормальных условиях с хорошей кормёжкой. чем поеду 
бесплатно и буду недоедать и жить в сарае
Полностью за.

--- Caty 
Чтобы быть уверенной, что меня поняли правильно: мы платим не тренеру,
а спортшколе. За сборы родители платят полностью, в прошлом году 
3000+15000 (июнь+август). За соревнования в этом году пока тоже 
полностью.

--- Al 
Caty, у Вас совершенно неверное представление.
За 3000 руб. сборы провести невозможно. Это частичная оплата.
Полностью Вы НИКОГДА и НИЗАЧТО не платили!



И я уверен, что Вы даже не представляете, сколько Вам пришлось бы платить
за тренеровки и сборы полностью - по себестоимости.

--- Caty 
Цитата: Al от 04 Апреля 2007, 15:12:36
Caty, у Вас совершенно неверное представление.
За 3000 руб. сборы провести невозможно. Это частичная оплата.
Полностью Вы НИКОГДА и НИЗАЧТО не платили!
И я уверен, что Вы даже не представляете, сколько Вам пришлось бы платить
за тренеровки и сборы полностью - по себестоимости.
:lol:
3000 - это 10 дней на базе отдыха на местном озере. Я Вас уверяю, это 
нормальная цена при тех жилищных условиях, в каких жили дети. Если Вы, 
как частное лицо, придете на эту базу, Вы заплатите, может быть, чуть 
дороже, потому что у нас была скидка за \"массовость\". Ну и плюс 
договоренность тренера с администрацией базы, скажем так,  хорошие 
личные отношения. Доставка, кстати, родительская, на машинах.
Августовские сборы проводили летом в Крыму, дети туда ездили по путевке 
через турагентство. Так дешево, потому что уезжали во второй половине 
августа, возвращались в середине сентября. Цены на отдых в это время 
вообще очень заметно падают. А поскольку через турагентство, то родители 
во всем этом принимали самое непосредственное участие, поэтому я очень 
хорошо знаю, сколько это все стоит.

--- Caty 
Если можно, озвучте, пожалуйста, кто и сколько платит за соревнования и 
летний отдых своих детей

--- Al 
Может Вы что-то путаете.
Все-таки сборы предполагают тренеровки, достаточно большие нагрузки, 
усиленное
питание. Летние учебно-тренеровочные сборы проходят дней по 20.

А то что Вы написали - это коллективный отдых на озере.
Можно и жить в шалаше, готовить уху и тогда вообще это обойдется дешево.

--- Белый Кит 
Цитата: Caty от 04 Апреля 2007, 15:34:26
Если можно, озвучте, пожалуйста, кто и сколько платит за соревнования и 
летний отдых своих детей
Я полностью оплачиваю выезды на соревнования ребёнка, себя и тренера 
(увы).



Единственный раз вернули компенсацию ( в прошлом году за ВД) согласно 
нормам 
Сборы тоже и организовываю , и оплачиваю сам. В нашей СДЮШОР основной 
вид - президенский (дзюдо) и почему-то директор не считает возможным 
выделять средства на сборы, соревнования, питание, инвентарь, и т.д для 
пловцов. 

А когда недавно два года мыкались по чужим бассейнам ( наш 
ремонтировали) частенько бывало так, что для того, чтобы потренироваться, 
приходилось оплачивать ДОРОЖКУ полностью .

Поэтому-то и езжу пока не на новой машине 

--- Caty 
Цитата: Al от 04 Апреля 2007, 15:48:02
Может Вы что-то путаете.
Все-таки сборы предполагают тренеровки, достаточно большие нагрузки, 
усиленное
питание. Летние учебно-тренеровочные сборы проходят дней по 20.

А то что Вы написали - это коллективный отдых на озере.
Можно и жить в шалаше, готовить уху и тогда вообще это обойдется дешево.
А где в моем сообщении сказано, что нет тренировок? Во время этого лагеря у
детей, конечно, бассейна нет, к сожалению, но 3 тренировки в день 
присутствуют. Это ОФП, кроссы, игровые тренировки и пытаются чего-то там 
в озере плавать и грести на лодках. К сожалению, при максимальных 
стараниях тренера и родителей получается в июне организовать только это, 
но хоть что-то. Просто это моя семья может заплатить и 3, и 5, и 10 тысяч, но 
есть дети, и их немало в группе, которые не могут, стараемся найти золотую 
середину. 
А в августе на юге ищем специально базу, которая с бассейном, там уже 
тренируются.
И кстати, в октябре на первых соревнованиях всегда очень хорошо заметно, 
кто был на сборах, а кто нет, прогресс у детей колоссальный.

--- Caty 
Да, часть инвентаря тоже сами покупаем, видимо, чего хватать перестает, 
собираем деньги.
Я вообще считала, что везде так, крутятся родители и тренеры детские 
сейчас, как могут. Мы вот с мужем в течение года деньги откладываем на 
поездки дочери летом, так проще. Мне очень жаль только тех детей, чьи 
родители не могут себе всего этого позволить, а детки способные.



--- boykat 
Цитировать
Я полностью оплачиваю выезды на соревнования ребёнка, себя и тренера 
(увы).
A зачем? Ведь за какое время плывет Ваш ребенок Вы можете узнать просто 
по секундомеру. 
Цитировать
И кстати, в октябре на первых соревнованиях всегда очень хорошо заметно, 
кто был на сборах, а кто нет, прогресс у детей колоссальный
Прогресс - это в здоровье? Ну если заниматься только для здоровья, может не
стоит таких нагрузок?
Цитировать
Все-таки сборы предполагают тренеровки, достаточно большие нагрузки
, нервов
Цитировать
Читаю и вспоминаю \\\\\\\\\\\\\\\"нас\\\\\\\\\\\\\\\", 
когда \\\\\\\\\\\\\\\"отодвинули\\\\\\\\\\\\\\\" из спортгруппы
Может ограничиться группой здоровья : и ребенок занят и для организма 
полезно?
Цитировать
В ДЮСШ конечно требования жестче. На сколько я понимаю там еще и 
собственно контролирующая организация требует и результаты и 
посещаемость. 

--- Angerran 
Цитата: boykat от 04 Апреля 2007, 16:51:30
Цитировать
Я полностью оплачиваю выезды на соревнования ребёнка, себя и тренера 
(увы).
A зачем? Ведь за какое время плывет Ваш ребенок Вы можете узнать просто 
по секундомеру. 
На соревнованиях мотивация сильнее. Это обстановка, соперники, борьба. 
Результаты на соревнования обычно на порядок выше.

--- ИРИНА 
Цитата: Caty от 04 Апреля 2007, 08:59:47
Цитата: ИРИНА от 03 Апреля 2007, 22:53:38
Как и дураков хватает, так и поборы разные бывают. Для одних 100 р это 
деньги, а не в центрах, так  для семьи зачастую целое состояние, а для 
других индивидуальное занятие 45 минут за 1300 руб- НОРМА!!!Вопрос в 
другом с какой стороны дурак- тот, что берет уроки или тот, что дает то, чему
должна научить ДЮСШ или просто абониментная группа в бассейне .
Если деньги собирают для поездки, оплату которой не могут финансировать 



ни ДЮСШ, ни вышестоящие организации - это дело родителя- ехать дитятю 
на соревования или нет.  Побор побору рознь.
Я что-то не очень поняла, к чему Вы вообще все это сказали. Но, может, Вы 
тогда уже расскажете, что должна бесплатно делать ДЮСШ, а что не должна? 
И с дураками - поосторожнее, не сильно приятно общаться в таком тоне.
Про дураков до меня писали, но в основном о тренерах, а бывают и родители,
которые считают, что за деньги научат всему. НО ЛИЧНО ВАС Я НЕ ИМЕЛА 
ВВИДУ. Извините, если поняли не так. Знаю, что деньги можно заработать, и 
хорошие, именно на вкручивание, извините, за выражение, таким родителям .

О том, что должна и не должна школа могу рассказать. Но к большому 
сожалению, у школ такой маленький бюджет и на поездки на соревнования, а
если не стартовать, то пропадает весь смысл занятия спортом.

--- Swimmer48 
Цитата: Caty от 04 Апреля 2007, 15:31:51
Цитата: Al от 04 Апреля 2007, 15:12:36
Caty, у Вас совершенно неверное представление.
За 3000 руб. сборы провести невозможно. Это частичная оплата.
Полностью Вы НИКОГДА и НИЗАЧТО не платили!
И я уверен, что Вы даже не представляете, сколько Вам пришлось бы платить
за тренеровки и сборы полностью - по себестоимости.
:lol:
3000 - это 10 дней на базе отдыха на местном озере. Я Вас уверяю, это 
нормальная цена при тех жилищных условиях, в каких жили дети. Если Вы, 
как частное лицо, придете на эту базу, Вы заплатите, может быть, чуть 
дороже, потому что у нас была скидка за \"массовость\". Ну и плюс 
договоренность тренера с администрацией базы, скажем так,  хорошие 
личные отношения. Доставка, кстати, родительская, на машинах.
Августовские сборы проводили летом в Крыму, дети туда ездили по путевке 
через турагентство. Так дешево, потому что уезжали во второй половине 
августа, возвращались в середине сентября. Цены на отдых в это время 
вообще очень заметно падают. А поскольку через турагентство, то родители 
во всем этом принимали самое непосредственное участие, поэтому я очень 
хорошо знаю, сколько это все стоит.
а аренда бассейна? или дети плавали в озере. Но 3000 р за 10 дней это очень
мало!!! Вы посчитайте это 300 р в день. Обычно столько на еду уходит! А вы 
тут за всё вместе платите! Цена явно занижена!

--- parent 
Цитата: Белый кит от 04 Апреля 2007, 15:48:59
Цитата: Caty от 04 Апреля 2007, 15:34:26
Если можно, озвучте, пожалуйста, кто и сколько платит за соревнования и 



летний отдых своих детей
Я полностью оплачиваю выезды на соревнования ребёнка, себя и тренера 
(увы).
Единственный раз вернули компенсацию ( в прошлом году за ВД) согласно 
нормам 
Сборы тоже и организовываю , и оплачиваю сам. В нашей СДЮШОР основной 
вид - президенский (дзюдо) и почему-то директор не считает возможным 
выделять средства на сборы, соревнования, питание, инвентарь, и т.д для 
пловцов. 

А когда недавно два года мыкались по чужим бассейнам ( наш 
ремонтировали) частенько бывало так, что для того, чтобы потренироваться, 
приходилось оплачивать ДОРОЖКУ полностью .

Поэтому-то и езжу пока не на новой машине 

привет. у нас все же чуть полегче(хотя наша КСДЮШОР - 
дзюдо/акробатика/плавание/бокс - именно в такой последовательности) - 
ребенок выполнил норматив, отобрался даже на простейшие выездные 
соревнования - чаще всего едет за счет школы, да и тренер(пусть 1 на 12 
человек), но тоже чаще всего бывает. так что платим только за себя, хотя 
тоже машина не новая, хотя и большая, надо бы менять - да, надеюсь, на 
совместную поездку,Юрий.  инвентарь тоже когда-то(по старшему помню) 
покупали в т.ч. и родители, сейчас вроде бы все от школы. платят у нас за 
СДЮШОР 150 руб в месяц, моя освобождена от оплаты в силу своих 
результатов. 
по сборам - как таковых нет, летом родители платят деньги - и в летний 
лагерь или на море( у кого как получается), тренер с 10-12 учениками 
получается бесплатно да еще и в  командировке. Вода в бассейне пропадает 
23-25июня, появляется 15-20 августа - кто чего-то хочет добиться, в августе 
уже в воде. а так летом - велосипед, кросс, дача, лопата и т.д. 
самостоятельно(наша компания - с родителями).
удачи. Игорь

--- оптимист 
Понятно, называют детским спортом, выделяются деньги и государством и 

регионами, а занимаются почти всем родители. И повезло тем родителям (и 
детям, наверно в первую очередь) если у них, действительно, отличный 
тренер.

--- ИРИНА 
Похоже, Игорь, у Вас и администрация местная заинтересована в развитии 
спорта в Вашем городе. Кому школа принадлежит?  Кто финансирует? И 



деньги находят, не жалеют. Молодцы.

--- ИРИНА 
Цитата: оптимист от 05 Апреля 2007, 11:09:51

Понятно, называют детским спортом, выделяются деньги и государством и 
регионами, а занимаются почти всем родители. И повезло тем родителям (и 
детям, наверно в первую очередь) если у них, действительно, отличный 
тренер.
Если есть взаимопонимание тренера и родителей, так они совместно, понимая
задачу каждого, могут горы свернуть, а если этого взаимопонимания нет, так 
беда.

--- оптимист 
Это точно. Страна большая. Детей много - тренеров мало. Найти 

взаимопонимание очень сложно. Тренеры это понимают и крутят как хотят 
(см. выше). Так что наше мнение (родителей и детей) не учитывается.

--- Swimmer48 
мде))) так почитал вас подробней, представил такого тренера монстра 

--- ИРИНА 
:lol: :lol: :lol: :lol:Пойду посмотрюсь в зеркало :lol: :lol: :lol: Что-то сегодн 

не очень-то :lol: :lol: :lol: :lol:не очень-то страшно выгляжу.....

--- оптимист 
О том, что должна и не должна школа могу рассказать. Но к большому 
сожалению, у школ такой маленький бюджет и на поездки на соревнования, а
если не стартовать, то пропадает весь смысл занятия спортом.
Цитировать
Ирина, Вы не мой тренер и даже не мой бывший тренер. Вы наверное 
относитесь к \"отличным тренарам\". Кстати, Вы хотели нам что-то рассказать
по поводу школ. Спасибо.

--- ИРИНА 
Большое спасибо за комплемент, честно, а то тут все больше меня ругают. 
Тема назрела давно- ПОБОРЫ и ЧТО ЭТО ЗНАЧИТ? Эта тема и в школах 
общеобразовательных и в спортивных. Давайте, как родители, а я тоже 
родитель. обсудим и бюджеты школ и вопросы работы роlителей в школах. 
Тема важная и интересная. С чего начнем?

--- оптимист 



И все-таки у меня свой корыстный интерес: спортивные школы. Про 
общеобразовательные потом. ПОБОРАМИ я называю денежные вложения 
которые вкладываем в руку тренеру  и не знаем что за это потребовать (я 
писала об этом вчера). Взносы обычно каждый месяц примерно (в разных 
школах СПб по-разному) 400-600 рублей. Я так понимаю, что тренер 
получает зарплату за численность в группе. Какой минимум - тайна за семью 
печатями. Максимум - тоже вещь расплывчатая. Смотря под каким ведомством
находится ДЮСШ. я надеюсь мы обсуждаем не \"абонементников\" и \"группы
на коммерческой основе\" - это, в основном ребята до 10 лет. А меня 
интересуют подростки, которые вот-вот выйдут за возрастное ограничение 
ДЮСШ и как бы им остаться еще позаниматься?

--- ИРИНА 
Теперь понятно о чем идет речь. Интересно, а как Вам предложено сделать 
взнос и за что? И кто собирает эти взносы. Я, кажется, могу предположить в 
какой школе Ваш ребенок плавает, а возможно и тренера знаю.

--- ВикторияВ 
У нас тоже в прошлом бассейне, ежемесячно сдавали по 300р., как доп. 
зарплата тренеру. Собирал деньги родительский комитет. Правда с поправкой
- дело, мол, добровольное, думайте сами...
А сейчас, ничего никто не собирает. У меня был это первый вопрос, но на 
меня родители так посмотрели, видеть надо было. Так я чтобы знать, мало ли.

--- ИРИНА 
БР-РРРРРР, себя представила..... :shock: :shock: :shock: :shock: :shock: Это, 

что , как милостыня, на бедность? ??

--- ВикторияВ 
Не знаю.

--- ИРИНА 
Да-ааааа, какое время, какие нравы??!!!!!

--- Fox 
Ну наверное много зависет от руководства федерации и города, наш 
руководитель, он же по совместительству тренер и судья высшей категории 
идет с протянутьй шапкой по богатым организациям и людям и набирает на 
поездки, родители добавляют если нехватает, автобус для поездок на 
соревнования то же бесплатно выпрашивается у кого-нибудь, и дают же, а 
сдаем мы совсем мало ВСЕГО 500 р. в ГОД, нашей ДЮСШ бассейн 



принадлежит и Дворец Спорта, аренда площадей и бассейна и т.д., никто 
ничего не требует кроме результатов, да 100р на выездные соревнования, 
детей на доску почета фотографировали за счет школы, и витами регулярно 
выдают, правда очень дешевые, а мэр хочет город жутко спортивным сделать,
денег выбил и на ремонт дворца Спорта и на стадион, а еще хочет 50м бассен
построить, летних  спортивных лагерей увы нет, можно в бассейне 500р 10 
дней : утро тренировка, завтрак, подвижные игры на воздухе ( хотя какой 
воздух в городе), обед , сон ( в соседней гостинице) опять тренировка и в 
17,00 домой, летом тренировки обычно до 1 августа, а затем родители кто как
может, поговаривают о возможности возраждения лагеря для летних сборов, 
будем надеятся

--- ИРИНА 
Во всем сказанном выше в основе- человеческий фактор. Нашелся отличный 
чиновник, тренер еще, наверное ряд лиц и получилась команда. Все, что 
нужно для успеха в спорте. Есть команда объедененная одной идеей- идея 
сделать город спортивным, результат будет только отличным.
Знаю из личного опыта, что при желании можно найти деньги и спонсоров, но
тренер сам должен столько набегать и постоять с протянутой рукой, что на 
рабочем месте он будет уже выжатым .

--- оптимист 
Мы тоже сдавали в прошлом бассейне и среди родителей это 

называлось \\\"на бедность тренеру\\\". Сейчас мы сдаем \\\"за 
дополнительные дорожки\\\". Прикольно, правда? Собирает,  конечно, 
тренер.  Кстати, в общеобразовательных школах тоже собирают, но при этом 
отчитываются перед родителями, Т.к. в школы очень часто проверяют 
вышестоящие инстанции (Отдел образования, Комитет по образованию, 
прокуратура и т.д.) Да и образование у нас бесплатное, за факультативы, за 
охрану - мы можем потребовать финансовую документацию.
 За \\\"околообразовательные\\\" услуги школа может получить \\\"по 
шапке\\\" о-о-очень серьезно. 
. Странно, что здесь нет представителей администрации, спорткомитета, тех 
кто этим занимается профессионально.  Все знают, что в ДЮСШ берут деньги,
но никто не знает что с этим делать, а ведь родители не бездонная бочка. 
Хорошо, еще, что с общеобразовательными школами разбираются на 
городском уровне. (Я знаю, что и университетах тоже запрещено брать деньги
за просто так.).

TO Ирина: вот ужас, если Вы знаете в какой школе мы занимаемся. Нас после
этой школы никуда не возьмут, а если и возьмут то выставят на 
соревнованиях только в \\\"личниках\\\"

--- Fox 



Школы отчитываются!!!!! у нас в школе 1100 учеников по 100р в месяц на 
охрану и нужды школы, посчитайте сколько в год получается, а кабинет мы 
то и дело сами ремонтируем , а институты: тут вообще мама не горюй, хочешь
сдать экзамен-иди в кассу и плати, якобы спонсорская помощь и зачетка 
набитая оценками за всю сесию у тебя в кармане, у нас многие студенты 
дневных факультетом работают весь день и при этом вроде бы они на 
лекциях, а при поступлении на бюджетку взятки равнозначны 3-4 летниму 
обучению на платных, сюда еще можно добавить больницы, без оплаты тебя 
ничего не сделают и дашь денег всеравно нахамят, хотя все зависет от 
руководства и школы и института и больницы и т.д.

--- оптимист 
я из СПб. Матвиенко В. пытается с \"платами\" бороться и у нее это 

получается. Из какого Вы города? Охрана 100 р. что за ценник? У нас 61 р. в 
месяц. Может попытаться потребовать финансовую отчетность? но если это не
большие деньги, то зачем требовать (если это не накладно). А если \"в 
принципе\" то требуйте отчетности. Идите выше, Сейчас сокращают 
чиновников и они стали бояться \"ничего не делать\". Наверняка обретете 
единомышленников. Удачи!. 

Но как Вам классно повезло со спортивным направлением!!!

--- Fox 
Цитата: оптимист от 05 Апреля 2007, 14:20:32
: Из какого Вы города? Охрана 100 р. что за ценник? У нас 61 р. в месяц. 
Может попытаться потребовать финансовую отчетность? 
г. Шахты Ростовская обл. ( среди 100 самых крупных городов России мы  75), 
100р это охрана, содержание школы и класса, а требовать отчётности себе 
дороже выйдет, в принципе сумма небольшая, но у кого по несколько детей 
учатся то бывает и накладно, средняя зарплата то в городе 5000 руб, а по 
поводу спортивного направления, надеемся мэр не перегорит, вообще он 
хочет былую славу поднять, ведь город был внесен в книгу рекордов гинеса 
как  город с самым  большим  количеством олимпийских чемпионов на душу 
населения ( правда это было в совковые времена, очень сильная школа 
тяжелой атлетики была, да еще вольная борьба), а сейчас, может спорту 
больше внимание начнут уделять и чемпионы появятся, ведь на одном 
энтузиазме родителей далеко не уедешь, отсюда  наверно такие скромные 
результаты у наших плавцов на ЧМ2007

--- оптимист 
С выводами согласна. Но у нас в школе с родителей, у которых несколько 

детей берут меньше денег. Скажем если в четверть благотворительный взнос 
150 р. с одного ребенка, то если у родителя двое детей то берут с одного 75 
р. и с другого 75 р. Но если родители сами заикнуться про свои права.  Но 



родители между собой общаются, так что информация расходится.

--- parent 
Цитата: Fox от 05 Апреля 2007, 14:01:59
Школы отчитываются!!!!! у нас в школе 1100 учеников по 100р в месяц на 
охрану и нужды школы, посчитайте сколько в год получается, а кабинет мы 
то и дело сами ремонтируем , а институты: тут вообще мама не горюй, хочешь
сдать экзамен-иди в кассу и плати, якобы спонсорская помощь и зачетка 
набитая оценками за всю сесию у тебя в кармане, у нас многие студенты 
дневных факультетом работают весь день и при этом вроде бы они на 
лекциях, а при поступлении на бюджетку взятки равнозначны 3-4 летниму 
обучению на платных, сюда еще можно добавить больницы, без оплаты тебя 
ничего не сделают и дашь денег всеравно нахамят, хотя все зависет от 
руководства и школы и института и больницы и т.д.
привет. в Шахтах бывал, ИНТЕРЕСНЫЙ ГОРОД. мой город 31-й в списке 
крупных городов России. в гимназии(400 человек всего, в классе 20-22 
ученика) платим 900 руб в год - и все ремонты нас не касаются, за сбор денег
классными руководителями и т.п. - до уголовного дела!!!!!
сам работаю в государственном вузе. могу сказать, что с ребенка, который 
учится и посещает занятия никто никогда денег не возьмет. а вот с 
бездельника с растопыренными пальцами(папа крут, как  вареные яйца) - тут
грех руководству не поиметь, да и преподам тоже. ко мне, например, можно 
подойти и попросить 3балла, т.к. дома проблемы, работать надо и т.д.. а за 
предложение бабок в наглую -  могу и в лоб дать.  все равно, диплом 
начальство выпишет, нас не спросит.
на бюджет поступить НЕТ проблем по ЕГЭ - сдал в школе, принес бумажки - и 
ВСЕ. у меня старший уехал в Самару, там учится в аэрокосмосе. По ЕГЭ 
проходил на бюджет в 50 примерно вузов Москвы, Питера, тулы м и прочих 
городов.удачи

--- ИРИНА 
У меня ребенок учиться в физ-мат. лицее. Все удивляюся копейкам, которые 
мы платим- 70 руб в месяц - за все!!!!! Нет введенных в обязаловку 
факультативов. Школа громадная - 8-7х классов и т.д. Только первых -5 и в 
начальной школе все классы по 4 класса. Попасть в  школу в более старшем 
классе практически невозможно. Строгий отбор по знаниям. А школа 
хорошая. Столовая чудо, как дома кормят. Цены условные. Дома ребенок 
иногда до трени не ест, просто сыт. Все дело в педагогическом коллективе. 
Конечно есть и с пальцами, так те по другому и не понимают будущего своих 
детей. За все заплачено. Но в целом школа классическая. Сборы в род. 
комитете тоже условные и все таки находятся недовольные, а как просто 
помочь в уборке класса - одни и те же родители. Прихожу к выводу, что как и
школа так и родители - все в человеческой позиции и приорететах.



--- boykat 
:roll: Люди Вы о чем ?

--- Angerran 
Как всегда люди в процессе дискуссии часто уходят от изначальной темы. Так
было , есть , и будет на любом форуме.  
Тем не менее тема обсуждается достаточно интересная.

--- оптимист 
Так давайте к ней вернемся.

--- ВикторияВ 
Прошу прощения что опять-таки вне темы. Но интересует - есть ли у кого 
протокол с результатами прошлогоднего (2006г) плавания на призы 
Гончарова СВАО? Пожалуйста, скиньте мне, нигде не могу найти.

--- ИРИНА 
А я по теме- все зависит от ЧЕЛОВЕКА КОНКРЕТНО.


